
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1481/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Entwicklung Gaustaße (ödp) 

 

Welche Ziele und Maßnahmen wurden bisher konkretisiert entwickelt, weiter ge-

plant und umgesetzt? Welcher Zeitraum ist dazu vorgesehen? In welcher Höhe 

werden daraus bei der Stadt hierfür Kosten/Folgekosten entstehen? 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Die Verwaltung hat am 31.Mai 2010 einen „Runden Tische Gaustraße“ veranstaltet, 

zu dem alle Immobilieneigentümer und Ladenbetreiber der Gaustraße eingeladen 

wurden. 

In einer schriftlichen Befragung konnten die Teilnehmer des Runden Tisches Verbes-

serungsvorschläge und Kritikpunkte hinsichtlich der Entwicklung der Gaustraße 

vorbringen. 

Die Verwaltung hat die Anregungen und Kritikpunkte der Anlieger (Immobilienei-

gentümer, Ladenbetreiber) zur Verbesserung der städtebaulichen und wirtschaftli-

chen Situation zusammengestellt und den zuständigen Fachämtern, den Eigenbe-

trieben und den stadtnahen Gesellschaften zur Prüfung vorgelegt.  

Im Laufe der nächsten Wochen sollen Entscheidungen über die Umsetzbarkeit und 

Finanzierung einzelner Anregungen getroffen werden. Danach ist ein zweiter "Run-

der Tisch" vorgesehen, bei dem die Ergebnisse vorgestellt und diskutiert werden 

sollen. 

 

Kurzfristig konnte die Anregung, temporär ein mobiles Messgerät zur Geschwindig-

keitskontrolle in der Gaustraße aufzustellen, umgesetzt werden.  
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Ringhoffer 

Beigeordneter 



 


